



Sevilla, 24 de agosto de 2017

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 300.000 EUROS EN LA MEJORA DE TRES CENTROS ESCOLARES EN CAMAS, SANLÚCAR LA MAYOR Y LOS PALACIOS**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica los trabajos de urbanización y cerramiento del CEIP La Colina de Camas, la construcción de un comedor en el CEIP San Eustaquio de Sanlúcar y la eliminación de barreras arquitectónicas en el IES Al-Mudeyne de Los Palacios y Villafranca**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de construcción de una solera de hormigón y el cerramiento parcial del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Colina de Camas, en Sevilla. Asimismo, ha adjudicado las obras para la construcción de un nuevo comedor en el Colegio de Educación Infantil y Primaria San Eustaquio de Sanlúcar la Mayor y los trabajos de eliminación de barreras arquitectónicas en el Instituto e Educación Secundaria (IES) Al-Mudeyne de Los Palacios y Villafranca. Estas actuaciones suman un presupuesto total de 309.555,39 euros y beneficiarán a más de 1.400 escolares.

En el CEIP La Colina de Camas, los trabajos, con un presupuesto de 172.691,20 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses, han sido adjudicados a la empresa Beyflor Reformas y Construcciones S.L. y tienen como objetivo complementar las obras de estabilización de los terrenos sobre los que se asienta el colegio realizadas recientemente.

En concreto, se ejecutará una nueva solera de hormigón situada entre la zona sur del edificio y el muro de contención orientado hacia las pistas deportivas. Además, se terminará la coronación del muro que contiene las tierras entre las pistas de deportes y el talud inferior de la parcela, regularizándolo en su cota de coronación, sobre el que se colocará un cerramiento definitivo de la parcela. El proyecto incluye también el acabado de la pista de deportes situada a mayor cota, así como tareas de reparación estructural en el porche de acceso al centro. Esta actuación se suma a las obras de refuerzo estructural de las zonas afectadas por los deslizamientos de la ladera donde se ubica el colegio mediante inyecciones en el terreno para garantizar la estabilidad del edificio docente y las pistas deportivas. Estos trabajos han supuesto una inversión de casi 675.000 euros.

Por otra parte, la Agencia Pública Andaluza de Educación ha adjudicado las obras para la construcción de un nuevo comedor escolar en el CEIP San Eustaquio de Sanlúcar la Mayor. En concreto, la actuación consistirá en la creación de una nueva edificación para el salón comedor contigua a la antigua vivienda del conserje, que ya ha sido adaptada por el Ayuntamiento de la localidad para albergar las dependencias de apoyo necesarias para la prestación del servicio de comedor (oficio para el servicio de catering, almacenes, vestuario para el personal y aseos para el alumnado). Esta actuación, que ejecutará también la empresa Beyflor Reformas y Construcciones S.L., cuenta con un presupuesto de 68.328,70 euros y un plazo de ejecución de tres meses.



Por último, los trabajos previstos en el IES Al-Mudeyne de Los Palacios cuentan con un presupuesto de 68.535,49 euros y un plazo de ejecución de cinco meses, y han sido adjudicados a la empresa Lirola Ingeniería y Obras S.L. La actuación se centrará en la mejora de las condiciones de accesibilidad al instituto, que consta de tres alturas, mediante la instalación de un ascensor anexo al edificio en una zona central de las plantas. Además, se construirán rampas y se colocarán señalizaciones reglamentarias hasta el acceso al elevador para facilitar a las personas con movilidad y comunicación reducida el acceso y circulación por el edificio en los términos previstos en la normativa.

Todas estas actuaciones están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.